



P 22—après sa naissance et sa présence reconnue par les Mages, « **Alors paraît Jésus** ».

Nous voici dans le deuxième sens de l'Epiphanie avec **Le Baptême du Christ** (Ev. de saint Matthieu 3,13-17)



Pourquoi Jésus vient-il se faire baptiser ? Jean-Baptiste lui dit son étonnement :

« *C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ?* ».

La réponse de Jésus laisse songeur, en effet ... « *Laisse faire pour l'instant car c'est ainsi qu'il convient pour nous d'accomplir jusqu'au bout toute justice* ».

Que veut-il dire ? Suit alors cette scène bien connue où Jésus est baptisé. Que nous dit le texte ? « *Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau et voici que les Cieux s'ouvrirent : Il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et se poser sur Lui. Et voici qu'une Voix se fit entendre : Celui-ci est mon fils, le très aimé. En lui je trouve ma joie !* » **En quoi cela nous concerne-t-il ?** Réfléchissons avec cette invitation :

Concrétisons nos paroles en **ACTES**



Moment de réflexion :

« Laisse faire pour l'instant. C'est ainsi qu'il nous faut accomplir toute justice » ... « Celui-ci est mon fils, le très aimé ». **Il y a un enjeu !**

Nous sommes à l'ère de la cybernétique, du digital et des algorithmes. Les alchimistes de la Silicon valley rêvent du Transhumanisme ! Beaucoup de gens ont été tentés de dire à l'Homme qu'il n'est rien ! Juste un amas d'atomes ! Un animal un peu évolué grâce à la découverte par hasard du feu ! Un être qui descend de jeux de forces ! « Tu n'es rien ! Ton peuple est tout » disaient les nazis. « Tu n'es rien ! Ton fric est tout ! » dit la société d'aujourd'hui ! « Tu n'es rien, les machines sont tout ! » rêvent de dire les pseudo-savants .

Que vient donc faire Jésus pour « accomplir toute justice » ? Il vient dire que l'Humain est une conscience ! **« Tu es mon fils, le très aimé ! »**

Une conscience basée sur l'expérience d'être aimé et la faculté d'aimer. C'est là qu'il faut nous convertir ! Et avec une pleine vision de l'Humain dans sa planète ! Notre pape François en a fait l'écho avec son document « Laudato si' ». Lui est mort, mais ce livre est plus actuel que jamais ! - à lire par les amoureux de la Planète soucieux du changement écologique urgent ! ... En commençant par le cœur de l'Humain.

« En toi, J'ai mis ma joie de vivre » - Qu'est-ce qui peut nous donner la joie de Dieu ?

—
L'homme se vante de savoir diviser l'atome, mais il n'a pas encore appris à diviser le pain.



Témoignage d'Isaïe (42,1-7)

« Ainsi parle le Seigneur : Voici mon serviteur que Je soutiens :

-Aux Nations, il proclamera LE DROIT.
-Il ne criera pas, il n'aura pas le ton dur ; il ne cassera pas le roseau qui est plié , il n'éteindra pas la mèche de bougie qui faiblit, il proclamera le Droit en vérité.
- Il ne faiblira pas, il ne se détournera pas jusqu'à ce qu'il établisse le droit sur la Terre... »

Prière du pape François :

« Nous Te louons, Père, avec toutes tes créatures, qui sont sorties de ta main puissante. Elles sont tiennes et sont remplies de ta présence et de ta beauté comme de ta tendresse.
Loué sois-tu ! »

Disons merci à la Vie

Je Lui dit merci !!!!!



*par ce petit bisou reçu

parce qu'il signifie « je t'aime ! »

*pour mes copains / copines qui m'émerveillent un peu mais qui me rappellent aussi que j'ai la chance de ne pas être seul/e ...

*pour le Nom avec lequel je suis appelé/e parce que cela veut dire que j'ai une place dans le monde

*pour l'étymologie de mon prénom, parce qu'elle me rappelle que je suis né/e dans les cultures de ma famille.

*pour l'école qui m'attend et pour le tram en retard , car je vis donc dans un pays en paix où cela est important !

*pour les plaintes contre la politique et l'indignation face au climat parce que je prends conscience que je suis libre d'exprimer ma pensée .

*pour le réveil (trop) tôt le matin car cela veut dire que je suis bien vivant !

*pour la possibilité de Te dire « merci » parce tu m'y donnes la joie de Ton Amour **Merci ! Merci ! Merci !!**

